



CASO CONVENIOS. Los candidatos a segunda vuelta para gobernador en la Región Metropolitana tuvieron un intenso debate televisivo.

Redacción

Los candidatos a gobernador de la Región Metropolitana, Claudio Orrego (independiente-exDC, quien va por la reelección) y Francisco Orrego (RN) debatieron ayer con miras a la segunda vuelta electoral, que se realizará este domingo 24 en 11 regiones. Uno de los temas fue el Caso Convenios, debido a que el actual gobernador firmó un millonario acuerdo con Fundación Pro-Cultura, cuestionada por los altos precios de sus prestaciones y, además, estar ligada a políticos del FA, entre ellos la expareja del Presidente Gabriel Boric, Fabiana Escobar.



EL GOBERNADOR CLAUDIO ORREGO ENFRENTARÁ EN SEGUNDA VUELTA A FRANCISCO ORREGO.